

Windows Media Player 10 - 1/1

Sorti du nouveau Windows Media Player 10 beta...

Vous connaissez certainement le célèbre lecteur media de chez Microsoft ?

Au fil du temps Microsoft sortit plusieurs versions du media player, celui ci se ressembla très fort esthétiquement, ceux qui ne rendra pas le lecteur media très populaire puisque l'équipe de Microsoft améliorera principalement le côté technique du player jusqu'à ce qu'il sorte le Windows Media Player 9 qui changea radicalement d'apparence, que ce soit techniquement (meilleure gestion des mp3 ...) et graphiquement (interface graphique très beau). Microsoft a donc su séduire le public à la sortie de la version 9.

Aujourd'hui Microsoft lance le Windows Media Player 10 version beta, logiciel complètement en anglais (enfin pour l'instant !). Pour ceux désirant le télécharger, il suffit de [cliquer ici](#) .

L'interface graphique a été simplifiée et je dois dire qu'il est très beau (même si son style ressemble à la version 9 !). Les effets visuels restent identiques.

Domage qu'il soit toujours aussi long à charger et lourd en mémoire ce qui est typique des logiciels provenant de Microsoft.

Du côté technique, ceux qui possèdent un lecteur MP3 récent seront ravis d'apprendre qu'ils peuvent charger leurs fichiers MP3 dans le lecteur et même le synchroniser avec un dossier prédéfini.

Et enfin vous pourrez télécharger en direct vos musiques préférées puisque le nouveau player ouvre une boutique de vente en direct par téléchargement.

On peut signaler également que le lecteur media player a parfois le défaut d'être instable mais cela n'est pas trop grave puisqu'il est en version "beta" et certainement à la version finale, cette instabilité sera corrigée.

Microsoft semble marquer un bon point avec la sortie de ce nouveau player, on regrette qu'il soit uniquement compatible avec Windows XP. Espérons qu'à la sortie de la version finale, Microsoft le rende compatible avec au moins Windows 98.